
祝！令和４年度入学式～米商生よ龍となれ～ 

 ４月８日（金）に令和４年度入学式が晴れやかな春の光がさす体育館

で挙行されました。今年度より商業科８０名の定員となりましたが、推

薦入学者選抜は県内一の高倍率（学校単位）、一般入学者選抜は置賜地

区２校のみが定員超えという中で掴んだ合格！新入生の皆さんは晴れ

やかな表情で入学式に臨みました。 

 校長式辞では、夢を持ち続けることの大切さを話しました。子供の頃

は誰もが簡単に夢を口に出します。しかし、大人になるほどに現実が見

えてくると口にも出さなくなりますし、勝手に諦めてしまいます。です

が世の中で夢を実現させている人は、夢を口に出し続け、ダメな理由を

考えるのではなく、出来る可能性を考えた人なんです。新入生の皆さん

にも、是非とも大きな夢を持ってほしいと思います。 

校長室には武者小路実篤が米商生の為に書いた言葉があります。 

「龍となれ 雲 自づと来たる 為 米沢商業学校八十六歳 実篤」 

の扁額があります。これは、大きな夢を持って努力を続ける者には、自

然と応援する人が集まってくる。という意味が込められており、文豪 

武者小路実篤が米商生に夢を持つことの大切さを伝えているのです。実物を見たい人は是非校

長室を訪ねてみてください。優しくお迎えします。 

 そして、新入生代表宣誓は１組の齋藤実桜さん。大変に立派な宣誓でした。 

「～三年間の高校生活を送る上で、大きな壁にぶつかることもあると思います。そんな時は、仲

間と協力し、時には先生方、先輩方、保護者の皆さまの力をお借りして最後まで諦めずに前に進

んでいきます～（一部抜粋）」。確かに壁にぶつかることもあるでしょう。でも、壁にぶつかるか

ら人生は面白いのです。どうしても一人で乗り越えられない壁ならば、誰かに手伝ってもらって

大丈夫です。皆さんの周りにはたくさんの仲間や先生がいます。そうです「チーム米商」で顔晴っ

ていきましょう！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文責 校長伊藤 



 

令和４年度 米沢商業高校人事異動 

転出者 転入者 

佐藤敬一校長先生 ご退職 

中嶋高彦先生（国語）置賜農業高校へ 

若月智里先生（英語）寒河江工業高校へ 

丸山 充先生（商業）山形市立商業高校へ 

和田 陽先生（商業）山形市立商業高校へ 

皆川政浩先生（商業）南陽高校へ 

我妻芳徳先生（商業）霞城学園高校へ 

小野博明先生（商業）霞城学園高校へ 

菊地 湾先生（国語）山形城北高校へ 

吉田香織先生（英語）長井高校へ 

大海康一事務長 ご退職 

山岸晶子主査（事務）置賜西庁舎へ 

鈴木リリ子さん（事務）ご退職 

倉田哲朗教頭先生（理科）左沢高校より 

西山克子先生（国語）小国高校より 

佐藤大紀先生（英語）山辺高校より 

池田峰一先生（商業） 

村上頼宏先生（商業）荒砥高校より 

佐藤敏行先生（商業）荒砥高校より 

尾形啓明先生（理科）長井高校より 

冨樫伸年事務長（事務）県教育委員会より 

武田健次主査（事務）県男女共同参画ｾﾝﾀｰより 

遠藤陽子さん（事務） 

どうぞ宜しくお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

学校通信「チーム米商」の発行者 校長の伊藤広幸です！ 

 ＜居住地＞南陽市赤湯 ＜趣味＞ウォーキング 読書（年間百冊読破） 

 ＜特技＞パワーポイントを使ったプレゼン 落ち込んでいる人を明るくする 

 ＜教員歴＞ 米沢商業高校定時制１年（常勤講師）〃全日制１年（常勤講師）長井北中学校

７ケ月（常勤講師）加茂水産高校４年（教諭）米沢商業高校１３年（教諭）県教育委員会３年

（指導主事）山形市立商業高校１１年（教諭⇒教頭）米沢商業高校２年目（教頭⇒校長） 

＜自慢は「テレビで見た人！」＞ 

山商では産業調査部（産調ガールズ）を立ち上げ全国大会２連覇。その様子が何故かウケて

ドキュメント番組で何度も放送される。大きな声では言えませんが映画も出てます（内緒） 

妻も教員で置賜では小国高校、米沢工業高校、長井高校、米沢東高校に勤務していました。 

ムダに熱い男と言われます！今、過去最高に燃えています。よろしくお願いします。 

素晴らしい！黒板アート 
 入学式は多くの人の協力があって成り立っていま

す。３年生の入学式はコロナ禍による全国一斉休校の

ために大幅に遅れた入学式でした。その３年生が１年

生のために黒板アートを描いてくれました。素晴らし

い出来栄えで消すのがもったいないほど（せっかく描

いてくれたのにゴメンね。本当に）。１年生も教室に入

って驚きの声をあげていました！この通信では見づ

らいと思いますが、米商公式インスタグラムでははっ

きりと見えます。ぜひ素晴らしい黒板アートをご覧く

ださい！３年生の皆さんありがとうございました！ 

米商公式インスタグラムのご紹介！ 

平日は毎日投稿しています。「米沢商業高校」で検索 


